
Riunione della Commissione Ingegneri Dipendenti - 07 giugno 2024 ore 18:30

Modalità ONLINE:

Presenti:

Nappi Fabio Dipendente privato
Izzo Vincenzo Dipendente privato
Curti Chiara Dipendente privato
Berardi Pasquale Dipendente privato
Miotto Riccardo Dipendente privato
Franchina Leghissa Roberta Dipendente pubblico
Peroni Cecilia Dipendente pubblico
Raffaelli Luca Dipendente privato
Frontaloni Federica Dipendente pubblico
Bini Maria Dipendente privato

OdG:

● Lettera inviata agli enti – Analisi dei feedback (Nappi)
● Convenzioni per centri sportivi, wellnes etc. – Avanzamento lavori (Nappi)
● Liberia corsi offline (asincroni) – punto della situazione (Chiara Curti)
● Collaborazione tra Ordine e Almalaurea – punto della situazione (Vincenzo Izzo)
● Programmazione attività 2024

● Seminari per il ciclo dopo la laurea: techrail startup e psicologia sul posto di
lavoro – punto della situazione (Vincenzo Izzo)

● Seminario su assicurazione professionale nel caso di dipendenti pubblici e
privati - punto della situazione (Leghissa, Cecilia Peroni)

● Informazioni sull'organizzazione dei corsi con crediti formativi (Leghissa)

Prima di iniziare la discussione sui punti all’OdG, si riporta che il Gruppo di Lavoro Ing. Dipendenti

Privati (presieduto dal Consigliere del CNI Ing. Irene Sassetti) sta per partire a breve. Sul GdL Ing.

Dipendenti Pubblici ci si sta attivando per saperne lo stato.

La Commissione si propone di sensibilizzare i due GdL del CNI ed il CNI stesso sui temi di seguito

trattati.

● Lettera inviata agli enti – Analisi dei feedback (Nappi)



Si analizza la risposta al questionario inviato agli iscritti relativamente al feedbak sulla lettera
agli enti pubblici inviata lo scorso anno. I risultati vengono condivisi con la Commissione.

Cecilia Peroni, Federica Fontaloni e Roberta Franchina Leghissa si propongono per
completare l’analisi. Entro metà giugno newsletter agli iscritti con risultato del questionario,
entro settembre si definisce di attivarsi con i pochi enti pubblici che hanno realizzato azioni
concrete, positive, verso gli iscritti e propri dipendenti, per realizzare un documento, definito
“best practices", da sottoporre poi a tutti gli enti.

● Convenzioni per centri sportivi, wellnes etc. – Avanzamento lavori (Nappi)

Ci sono tre convenzioni pronte a partire, una quarta in lavorazione. Come richiesto dal consiglio,

entro maggio, va revisionato l’elenco già presente sul sito. Fabio Nappi e Luca Raffaelli si attivano in

tal senso.

● Liberia corsi offline (asincroni) – punto della situazione (Chiara Curti)

Come noto, la FAD si interrompe al 31/06/2024. Quindi per il momento l’attività resta in standby.

Dalla lista dei provider accreditati al CNI si nota esserci un elenco piuttosto corposo. La lista è

assolutamente poco fruibile e utilizzabile. Chiara Curti si propone di aprire un ticket verso il CNI per

sollecitare modifiche sull’uso. C’è comunque una povertà di argomenti sulla parte non prettamente

civile/industriale. Si ragiona sulla possibilità di sottoporre agli iscritti un sondaggio rispetto alla

possibilità di chiedere agli iscritti quali sono gli argomenti su cui vorrebbero puntare per orientare la

ricerca di provider. Luca Raffaelli riporta quanto fatto anche in Commissione Industria e Innovazione

riguardo ad un sondaggio simile. Allo stesso tempo l’obiettivo che si è data la commissione

Innova&Ind è di portare gli iscritti nelle commissione per dargli modo di trasformare la volontà di

formazione in esperienza reale, assieme a enti/relatori selezionati. Luca Raffaelli e Chiara Curti si

tengono aggiornati e ci faranno sapere come è meglio muoverci. La Commissione si attiva per

realizzare un sondaggio da sottoporre agli iscritti per chiedere a chi è interessato di organizzare

seminari su argomenti tecnici con il supporto della Commissione e delle Commissioni tecniche

dell’ordine, ma che siano comunque loro a essere organizzatori. Inoltre da esplorare la possibilità

riguardo l’auto certificazione. Si propone di preparare il sondaggio Riccardo Miotto.

● Collaborazione tra Ordine e Almalaurea – punto della situazione (Vincenzo Izzo)

Vincenzo Izzo ricorda l’incontro con Almalaurea fissato per il 8-05-2024 in cui si parlerà di
collaborazione tre Ordine Ingegneri e Almalaurea. La voglia di Almalaurea c’è , soprattutto
nella possibilità di creare un database comune per la formazione, dove sia noi possiamo
attingere dai loro webinar e loro dai nostri, verso i neolaureati (neolaureandi), oltre che
costruire una formazione insieme ad Almalaurea. Altro aspetto è quello relativo alle offerte di
lavoro. A seguito dell’incontro la Commissione verrà aggiornata.

● Programmazione attività 2024
● Seminari per il ciclo dopo la laurea: techrail startup e psicologia sul posto di

lavoro – punto della situazione (Vincenzo Izzo)

In attesa

● Seminario su assicurazione professionale nel caso di dipendenti pubblici e
privati - punto della situazione (Roberta Franchina Leghissa, Cecilia Peroni)



Avvocato Mannini disponibile a realizzare un evento a riguardo, si propone un
link per raccogliere domande da parte dei possibili partecipanti così da fornire
all’avvocato spunti utili.

Roberta si metterà in contatto con il commercialista Bertone per provare ad
organizzare un evento specifico per dipendenti relativo alla gestione
separata, fiscalità e altro.

● Informazioni sull'organizzazione dei corsi con crediti formativi (Leghissa)

Roberta informa la commissione riguardo ad alcune informazioni recuperate
dalla Formazione dell’Ordine. La formazione aziendale è specifica per i
dipendenti dell’azienda che l’organizza. Per erogare formazione aziendale
che eroga grediti CFP, l’azienda paga 200€ di diritti di segreteria. La strategia
per ridurre questo costo e ragionare su ciclo di eventi che cubano comunque
unico evento e pagano una sola volta. Proporre una informativa per gli iscritti
in cui si ricorda la possilbità di accreditarte gli eventi formativi dell’azienda
presso l’ordine e ricevere CFP (diritti di segreteria con cicli di eventi, etc).La
commissione si propone come collegamento per questa cosa verso la
formazione.

Ci si propone di fare un aperitivo di commissione prima dell’estate.

La riunione si conclude alle 20.


